

# Chaque euro d'argent public redirigé vers des politiques plus solidaires et plus vertes

Dans l'urgence climatique et sociale, l'argent public ne doit soutenir que des projets écologiques et justes. **Les écologistes ont pesé pour obtenir des réorientations budgétaires conséquentes** dans de nombreux domaines.



Une gestion saine et responsable des finances axée sur **l'avenir, la transition écologique et la justice sociale** plutôt que dictée par les seuls indicateurs financiers.



Une commande publique exemplaire avec des **critères écologiques et sociaux**. Elle soutient par exemple l'agriculture locale et durable dans les cantines scolaires.



Un Observatoire des discriminations pour **mesurer les discriminations et lutter contre**, notamment le racisme, l'handiphobie ou le sexisme.



Des progrès accomplis pour **conditionner les aides publiques** à des engagements pour le climat et l'égalité. **Le secteur culturel** a ouvert la voie à une transition de l'ensemble du secteur associatif.



**Des refontes de tarifs pour faire gagner du pouvoir d'achat** : tarification des cantines ajustée, élargissement des gratuités, par exemple aux musées ou aux bibliothèques, carte Sortir! étendue, baisse des tarifs des transports.

**-30% sur l'abonnement STAR pour les -26 ans**

**Facture d'énergie x3 évitée grâce au plan de sobriété**

**Zéro hausse de taxe foncière par la ville**

**Près de 50% de produits bio servis dans les cantines scolaires**

## Décryptage



**“Les écologistes s'opposent à la réindustrialisation locale”**

**faux**

- 1 Les écologistes ont toujours été favorables à **une réindustrialisation qui crée des emplois durables et respecte le climat**.
- 2 C'est dans cette logique que **nous avons voté pour de nombreux projets économiques** dans la métropole.
- 3 **Nous sommes restés cohérents** face aux dérives de certains projets climaticides, aux emplois non durables.